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Трудящиеся Советского Союза! 
Шире размах социалистического 
соревнования за осуществление ис 
торических решений XXIV съезда 
КПСС, за успешное выполнение 
иланов девятой пятилетки!

Вперед к новым успехам в ком
мунистическом строительстве!

(ИЗ П РИ ЗЫ В О В  ЦК КПСС 
К 5 4 -П ГОДОВЩ ИНЕ ВЕЛИКОГО О КТЯБРЯ).

Р а ст у т
Животноводы мясосов

хоза «Цимлянским» вос
приняли решения XXIV 
съезда КПСС как руко
водство к действию.

На общих собраниях 
коллективов ферм было 
решено уже в первом году 
девятой пятилетки пре
одолеть отставание в про
изводстве мяса. Между 
тружениками ферм раз
вернулось социалистиче
ское соревнование за со
здание прочной кормовой 
базы, за повышение эф 
фективности сельскохо
зяйственного производст
ва. Механизаторы вы ра
стили неплохой урожай 
зерновых колосовых и 
кормовых куль^,-“ '
\ Это дало

нос.п. с*г*д»з£ени они по-
!  КОрмоВую и..-., J . A H

/ ществениого скота. У 
) мест зимовки животных 
) заготовлено около 80  
\ процентов сена, сена- 
( жа, силоса и других 
' кормов.

Животноводы, исполь
зуя благоприятные воз
можности лета и ранней 
осени, стремились сполна 
использовать пастбища 
для повышения среднесу
точных привесов крупно
го рогатого скота.

Итоги борьбы труж ени
ков ферм за увеличение 
производства мяса подво
дились ежемесячно. Они 
свидетельствовали о том, 
что темпы производства 
говядины и свинины нара
стают.

Прошло десять месяцев 
первого года новой пя.

привесы
тилетки. По итогам рабо
ты впереди идут живот
новоды второго отделе
ния. Здесь трудится кол
лектив механизированно
го звена по откорму круп 
ного рогатого скота. Воз
главляет звено II, Т. 
Осипов.
\ Механизаторы - жи- 
( потноподы добились 
/ среднесуточного приве. 
/ са каждого животного 
) свыше килограмма. На 
) мясокомбинат сии сда. 
\ ют скот в основном 
( высшей упитанности и 
( средним весом каждой 
/ головы до 400 кило- 
) граммов. Члены звена 
) получили 751 центнер 
) привесов при обяза- 
\ тельстве на год 436

( П артийная оргаьсаты 
колхоза ti-rs,.сводов,

где старшим гуртоправом 
П. Голянов. Каждое жи
вотное в их группе приба
вляло в весе свыше 800 
граммов при плане ООО 
граммов. Социалистиче
ские обязательства скот
ники выполнили на 136,5 
процента.

Успехов в у вел и ч ен и и  
производства мяса добива 
ются животноводы и д р у . . 
гих отделений хозяйства. 
Свинарка третьего отде
ления J1. И. Бондарь, на
пример, откармливая сви
ней, получила среднесу
точные привесы каждого 
животного до 512  грам
мов при плане 450 грам
мов,

А. НИКИФОРОВ, 
селькор.

I Нас поддержат товарищи
тт
I Д о м р ж с а  к о л х о з а  и м е л и  Л е н и н а  Т .  Т .  Е р о ф е е в а  
| п р и н и м а е т  в ы з о в  н а  с о щ с о р е в н о  в а н н е  а п п а р а т ч и ц ы  
:  х и м к о м б и н а т а  Я .  3 . М о л ч а н о в о й

пятилетки выполнение всех задач поставленных 
нартией) — нашее общее дело.

Поэтому я принимаю ваше предложение о соци
алистическом соревновании между нами « нынеш
ней пятилетке.

Вступая в первый год девятой пятилетку я бра
ла обязательство надоить но 2 .350  килограммов 
молока на фуражную корову. Теперь, прочитав ва
ше . письмо н обдумав свои возможности, я решила 
надоить до конца 1971 года цо 2 .800 литров моло
ка на фуражную корову. Обязуюсь сдавать молоко 
ire ниже Нормальной жирности. Кроме того, обязу
юсь получить от каждой из 20 закрепленных за 
мною коров приплод и сохранить его полностью, 
соблюдать распорядок дня) режим кормления и 
правильный рацион для животных, все зоотехниче
ские и санитарные требования, Образцовой работой 
подтвердить почетное звание ударника коммуни
стического труда, присвоенное мне.

Паша молочнотоварная ферма Лг I уже не пер
вый год соревнуется со второй МТФ. Сейчас пока
затели у нас неплохие: план девяти месяцев мы 
выполнили на 130 процентов, а годовой план — 
уже па 112. Но до конца года еще два месяца, и 
мы стараемся не ослаблять усилий, чтобы не ока
заться в хвосте. Кормами мы в этом году вполне 
обеспечены, так что зимовку надеемся провести 
хорошо, не снижая производственных показателей.

Надеюсь, что наше с вами соревнование поможет 
нашей бригаде добиться высокого звания коллекти
ва коммунистического труда, за которое мы борем
ся. Надеюсь также, что мы не останемся одиноки: 
моя подруга II. Ушакова, с которой я соревнуюсь, 
О. Медведь и другие доярки пашей фермы поддер
ж ат меня, как ваши товарищи поддерживают вас.

Спасибо за приглашение посетить комбинат. Н а
деюсь и вы не откажетесь быть нашей гостьей.

Т. ЕРОФЕЕВА, 
доярка МТФ № 1 кохоза имени Ленина,

НА СНИМКЕ: Т. Г, Ерофеева,
Фото А. Бурдюгова.

5 Уважаемая Нина Захаровна!
-  Хотя ваше письмо было для меня неожидан-
s.  ным, мысли, которые вы высказываете, близки и
S понятны мне,
г Я так Hie, как и вы, убеждена, что наши успехи
:  в сельской работе и ваши в промышленности свя-
S заны между собою гораздо теснее, чем может no
li казаться на первый взгляд. Выполнение девятой
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Р А Н Ь Ш Е  С Р О К А
В ы полняя свои социали- Быстрее завершить полевые

неев П. И. призвал  руково-
стические обязательства, 
речни ки  Ц имлянского гид
роузла досрочно заверш и
ли навигационны й план  
пропуска судов. Т рудовая 
победа достигнута благо
даря слаж енной работе 
всего коллектива. Добро
совестно трудятся  диспет
чер Б . И .'З аб о л о тн ев , су- 
допропускницы  Е. В. Д як, 
И. А. П отапова, А. Я. Чел- 
Оина и другие.

М еханизаторы  гидроузла

П О С Л Е Д Н И Е
Близки к завершению 

полевых работ механиза
торы второй тракторной 
бригады колхоза «■40 лет 
О к т я б р я г д е  бригадиром 
коммунист А. Растворов. 
Коллектив этой бригады 
сейчас помогает пахать

своевременно проводят 
проф илактические осмот
ры  электром еханического 
оборудования и этим обес
печиваю т бесперебойную 
работу всех агрегатов. Нто 
позволило сократить врем я 
ш лю зования судов на 11 
процентов.

П раздник Великого Ок
тября речни ки  стрем ятся 
отмстить новы м и успехам и 
в труде.

И. СИДОРКОВ, 
начальник гидроузла.

Г Е К Т А Р Ы
зябь первой тракторной 
бригаде.

Хорошо трудятся здесь 
трактористы: П. Сивяков, 
А. Исаев. В. Душутин.

П. БОЛДЫРЕВ, 
селькор.

В РК КПСС состоялось 
совещание руководителей 
колхозов и совхозов района 
по вопросам завершения 
полевых работ, сдачи госу
дарству животноводческой 
продукции. В работе сове
щания принял участие за
меститель председателя 
облисполкома т. Корнеев
П. И. Совещание открыл
первый секретарь РК КПСС
тов. Малюгин Н. В.

Больш инство хозяйств 
района вы соким и темпами
заверш ает взмет зяби и па
хоту паров. В колхозе име
ни Л енина, наприм ер, зябь 
и пары  уж е полностью 
вспаханы . В ыполнен план 
и по залуж ению  земель.

Заверш аю т подготовку 
почвы  под яровы е к у л ьту 

ры в мясосовхозе «Добро
вольский» и в ряде других 
хозяйств района.

Однако отдельны е хо
зяйства затягиваю т нодготов 
ку  почвы. Много еще работы 
на нолях в колхозах име
ни К арла М аркса, имени 
Орджоникидзе, мясосовхо
зе «Ц им лянский».

Тре’вожное полож ение 
слож илось и з-за  непогоды 
на уборке риса.

На совещ ании принято 
реш ение оказать  самую 
всестороннюю помощ ь ри 
соводам в уборке урож ая и 
заверш ить подбор и обмолот 
валков этой культуры  is те 
чение 1 0 — 1 5  дней.

В ы ступивш ий на сове
щ ании зам еститель предсе
дателя облисполкома т. Нор-

дителеи хозяй ств, всех тру
ж еников района н кр атчай 
шие сроки заверш ить поле
вые работы и вы полнить 
задание по сдаче государст
ву ж ивотноводческой про
дукции.

—  В хозяй ствах  района 
имею тся все возможности 
для того, чтобы в ближ ай
шие дни закончить пахоту 
и подъем паров, —  сказал  
в заклю чительном  слове 
первы й секретарь РК КПСС 
тов. Малюгин Н. В. — 
Следует хоз я  й с т в а м, 
уж е закончивш им  полевые 
работы , помочь отстающим 
соседям техникой и лю дь
ми. А руководителям  отста
ющих хозяйств  надо лучш е 
организовать работу трак -и

работы
торов, создать хорош ие бы
товы е условия м еханизато
рам, заинтересовать их мо
рально и м атериально в до
срочном окончании полевых 
работ. Ж ивотноводы  района 
в трудны й переходны й п е 
риод не долж ны  сниж ать 
производства молока, м яса, 
яиц . Надо с первы х дней 
поздней осени и начала  зи 
мы увели чить рацион корм
лен ия  ж ивотны х, с тем, 
чтобы к похолоданию они 
набрали хорошую у пи тан 
ность.

На совещ ании руководи
тели хозяйств дали слово в 
ближ айш ие четы р е-п ять  
дней заверш ить взмет зяби 
п ахоту паров.



ВСЕГО НАРОДА
П е р е к л и ч ка
с о р е в н у ю щ и х с я Долг каждого из нас

Отделение смол цеха древесно
стружечных плит Волгодонского 
лесоперевалочного комбината в 
первой декаде октября выполнило 
годовой производственный план и 
сейчас работает в счет второго го
да пятилетки.

Большую роль в этом сыграло то, что 
мы строго соблюдали технологию варки 
смолы. И при одинаковой закладке ком
понентов получали за счет высокого ка
чества приготовления на 2 0 0 — 400 ки
лограммов готовой смолы больше нормы.

Кроме того, досрочно выполнить 
план нам помогла полная загрузка м е
ханизмов и аппаратуры. Наша комплек
сная бригада разделена на четыре звена 
н работает в четыре смены.

Немало внимания в отделении смол 
уделяется и механизации труда. Напри
мер, раньше мочевина доставлялась и 
разгруж алась вручную, теперь же заво
зится автопогрузчиком. Это намного со
кратило время подачи ее на закладку.

В приготовлении смолы у нас теперь 
почти непрерывный цикл. Раньш е после 
варки она оставалась '  в чанах, где ее 
остужали до 20 градусов. Теперь же в
отделении собственными силами изго
товили емкости, в которые сливается 
готовая смола, а чаны загружаются нун:

нымн компонентами, и цикл варки во
зобновляется.

И самым главным я считаю трудовую 
спаянность коллектива и умение тру
диться па совесть. Каждый из нас имеет 
большой опыт работы. Многие работают 
со дня открытия цеха. Мы освоили и 
знаем все рабочие места.

Чтобы успешно работали мои товари
щи, которые приходят на смену, я  ста
раюсь обеспечить их всем необходимым. 
Это уже установившееся правило, и 
никто из нас его не нарушает.

Мы взяли обязательство выполнить 
пятилетку за четыре с половиной года. 
И думаю, что выполним ее, так как лю
ди нашего отделения знают свою работу 
и любят ее. Это и старший оператор 
Н. Н. Ш идловская, и оператор А. П. 
Семченко и помощник оператора Н. А. 
Мойсиевич и другие. Досрочно выпол
нить задания пятилетки - -  этим живет 
сейчас весь коллектив.

В. ЗУДОВ,
оператор, ударник коммунистического 

труда, член комплексной бригады.
НА СНИМКЕ (слева направо): удар- 

пики коммунистического труда отделе
ние смол, операторы А. Е. Яценко, К. Е. 
Прядкнна (старший оператор) и Н. А. 
Мойсиевич,

Фото А. Бурдюгона.
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У МЕХАНИЗАТОРОВ ВУМСа
г.
Опыт
всем
управлениям i

! осмотренным
питаниям капусты I ' 

11 oi I ктгттп! м
ган роге ког< > управления
механизации строительств 
па №  2. Они познакоми
лись с опытом работы ме
ханических мастерских 
ВУМСа по проведению 
плановых предупредитель 
ных ремонтов.

Механические мастер
ские производят непре
рывный ремонт техники в 
течение^всей рабочей не
дели. Этот график работы 
введен на участке три го
да назад и завоевал все
общее признание механи
заторов области. Если 
раньше механизмы четыре 
дня работали на строи
тельстве и один день на
ходились на профилакти
ке, то теперь участок обес 
печивает полный выход 
машин на строительные 
объекты в течение всей 
недели.

Такой метод обслужи
вания приносит выгоду не 
только строителям. За 
счет более эффективного 
использования механиз
мов ВУМС получает еж е
годно более 150 ты сяч 
рублей прибыли.

Опыт работы механиза
торов механических м а
стерских рекомендован 
всем управлениям систе
мы «Главсевкавстроя».

Ими
гордится
участок

9 лет возглавляет про. 
рабство землеройных м е
ханизмов ВУМСа почет

ный строитель Дона Ва
лентин Викентьевич Ко
маровский. Механизаторы 
из года в год успешно 
справляю тся со своими 
заданиями, выполняя ра
боты на строительстве

„ОО М Ы Ш Л И 'Н Н Т Л Х  II

"ТтЛьсшТх объектов. Под
счеты показывают, что 
коллектив прорабства име
ет реальные возможности 
завершить первый год де
вятой пятилетки досроч- 
но1 20 декабря.

В прорабстве трудится 
немало ударников комму
нистического труда. Сре
ди них заслуженной сла
вой пользуется машинист 
экскаватора Николай Иль 
нч Сергеев, которому в 
этом году присвоено зва
ние «Почетный строитель 
города Волгодонска».

Николай Ильич с нача
ла года сэкономил 610 
килограммов горючего, 
при обязательстве 350, 
много запасных частей, 
повысил производитель
ность труда на три про
цента. За короткий срок 
он обучил специальности 
машиниста своего по
мощника В. И. Тепляши- 
на, который в настоящее 
время трудится в одном 
экипаже с Н. II. Серге
евым.

Большой опыт практи
ческой работы имеет и 
экскаваторщ ик Александр 
Григорьевич Поздняков. 
Метод его работы обоб
щен и распространен не 
только в ВУМСе, но и в 
других организациях
«Главсевкавстроя».

З а  успехи в труде эк
скаваторщику присвоено 
звание «Лучший механи
затор « М и н т я ж с т р о я  
СССР».

Сейчас А. Г. Поздняков 
занят срочной работой: 
готовит котлован под вы 
тяжную трубу на Волго
донском химкомбинате.

Новый
подъемный
механизм

Ремонт транспортных 
машин, которые доставля
ют на строительные объ
екты необходимые строй
материалы, считался на 
участке самым трудоем
ким процессом. Ремонтни
кам приходилось часто 
применять физический 
труд, выполнять работы 
вручную.

Коллектив прорабства 
транспортных машин на 
рабочем собрании вынес 
решение механизировать 
труд слесарей-ремонтнн. 
ков. Срок выполнения — 
декабрь,

Инженерно - техниче
ские работники произве
ли необходимые расчеты, 
по их чертежам в настоя
щее время изготовляется 
новый подъемный меха
низм:— кран-балка. С вво
дом ее в эксплуатацию бу
дет полностью устранен 
физический труд. Внедре
ние нового приспособле
ния даст предприятию бо
лее 4 ,000 рублей эконо
мии, а производительность 
труда ремонтников повы
сится на 16— 18 процен
тов.

Изготовление кран .бал. 
ки поручено ударникам 
коммунистического труда 
электросварщ ику В. П. 
Херняк и слесарю JI. Д. 
Чернышу.

Подробно ознакомив
шись с заданием, они взя 
ли обязательство изгото
вить новый подъемный 
механизм не в декабре, 
как намечалось, а к 7 но
ября.

Слова подкрепляются 
практическими делами. 
Работы ведутся с опере
жением графика. Уже вы
полнено около 90 про
центов общего объема.

i i l f i l l l l l t l l l l l l l i i i l l l l i l i l l i i i i i i i i i i i i i i i i i i i t u i i i i i i H i H i i i i i i i

С ЗАМ ЕЧАТЕЛЬ. 
НОИ инициативой вы
ступили минувшей вес
ной многостаночники 
цеха №  8  химкомбина
та А. В. Самойленко 
и В. С. Марков. Они 
заключили договор на 
соцсоревнование на 
всю пятилетку, обязав
шись выполнить лич
ные пятилетние планы 
за четыре года.

Об этом оповестила 
тружеников химкомби
ната многотиражная 
газета «Волгодонской 
химик», выступления 
соревнующихся и их

Оказывается, и ушел- 
то Марков совсем недале
ко, всего на расстояние 
нескольких десятков мет
ров от восьмого цеха, но 
никто из представителей 
общественных организа
ций цехов № №  8 и 4 не 
преодолел эти метры с 
целыо проверки выполне
ния договорных обяза
тельств соревнующихся.

Не сделали этого и в 
заводском комитете 
профсоюза, хотя в свое 
время именно завком 
профсоюза рекомен-

ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ВОЛГО
ДОНСКОГО ХИМИЧЕСКОГО КОМБИНАТА ГО
РЯЧО ОДОБРИЛА ИНИЦИАТИВУ МНОГОСТА
НОЧНИКОВ А. В. САМОЙЛЕНКО И В. С. М АР. 
КОВА. ОДОБРИЛА И,.. ЗАБЫ ЛА. ТАК НЕ БЕЗ 
ПОМОЩИ САМИХ ЖЕ ОРГАНИЗАТОРОВ И НА  
ЭТОТ РА З

Ф О Р М А Л И З М
П О Б Е Д И Л
фотоснимки были опуб
ликованы 15 мая в га
зете «Ленинец».

Первый год пятилет
ки подходит к концу. 
Как же завершают его 
тт. Самойленко и Мар
ков, кто из них имеет 
лучшие результаты?
Как трудится А. В. Са

мойленко, в цехе извест
но: он систематически вы
полняет нормы на 130 и 
более процентов. Свой го
довой план он завершил 
за девять месяцев. А ка- 
ковы-показатели у сорев
нующегося с ним М арко
ва, здесь никто не знает.

— Он у нас не работает, 
откуда же знать?— гово
рит заместитель началь
ника цеха тов. Прощенко.

Вот как... Куда ж е вы 
был Марков? Наверное, 
ничуть не меньше, чем за 
пределы города? И узна
вать о том, как он рабо
тает, да еще делать это 
всю пятилетку, (т. е. вре
мя, на которое заключен 
договор), никак не с руки.

Беседуем с рабочими 
цеха.

— Марков? Да он же в 
четвертом цехе, — гово
рит токарь Владимир Пу- 
тылев, один из последо
вателей передовых ста
ночников. — Только вот 
какие у него сейчас пока
затели, нам никто не со. 
общает.

довал всем цехкомам 
обсудить в своих кол
лективах почин Мар
кова и Самойленко и 
последовать их приме
ру-

Фактически соревно
вание между этими 
станочниками заглохло, 
не успев набрать силу
И причина этого, на 

наш взгляд, совсем не в 
том, что Марков перешел 
на работу в другой цех: 
ведь соревнуются люди с 
разных предприятий, да
же городов, и довольно 
успешно. Здесь же нали
цо формальный подход 
к организации соревнова
ния, на что прямо ука
зывается в соответствую
щем Постановлении ЦК 
КПСС.

Думается, что комите
ты профсоюза цехов № №  
8 и 4 найдут дорожку 
друг к другу и помогут 
разгореться затлевшей 
искре соцсоревнования 
между Самойленко и Мар 
ковым в большой, яркий 
костер, который будет 
освещать и другим путь к 
досрочному завершению 
заданий пятилетки. Ведь 
один только призыв этих 
станочников вы звал не
мало последователей. Это 
и токари В. Ф. Мальцев, 
В. В. Путылев, Н. Т. 
Бражников, и фрезеров
щик Нагибин, и сверлов
щ ик Н. А. Русанов, вы

полнившие по состоянию 
на первое октября свои 
годовые планы. И как ни 
парадоксально, сами ини
циаторы нынче остались 
позабыты.

Да и на организацию 
соревнования последова
телей Маркова и Самой
ленко следует посмотреть 
более внимательно. Ниг
де на их рабочих местах 
мы не увидели . 'Т1Ш бы 
скромных табличек*8*том, 
что этот товарищ  борется 
за выполнение пятилетки 
на год или полгода рань
ше, результаты их работы 
за минувшую смену глас. ^  
ности не предаются. А это 
ведь очень мощный ф ак
тор повышения произво
дительности труда: вряд
ли кого оставит равно
душным тот факт, что Сч;о 
товарищ при равных ус
ловиях ушел за смену на 
15— 20 процентов вперед.
А  почему бы и тебе не 
постараться?

— Это очень сложно, 
ежедневно выводить -тока-

R 1затели работы, г бы 
последователей Маркова и 
Самойленко?— задаем во
прос.

— Нам давать эти 
цифры труда не состав
ляет, — говорит старший 
инженер-нормировщик це
ха №  8 Д. И. Хитун. — 
Пусть цехком берет il_  
вывешивает их. ■%.

Итак, дело за немно
гим: просто цехкому
профсоюза восьмого цеха 
(председатель В. Б. Ахун
дов) следует уяснить, что 
соревнование — дело жи
вое и творческое, и по
дойти к организации его 
с позиций сегодняшнего 
дня.

Помочь им в этом обя
заны партком и завком 
комбината, где, кстати, 
не <>ыот тревоги по поводу 
заглохшего соревнования.

— Все как-то не до это
го ,— признается предсе
датель завкома В. Л. 
Гришин. — Но в начале 
ноября мы этот вопрос за
слушаем обязательно.

Давно бы пора сделать 
это.

Г. БАННОВА, *  
Ю, ИСАКОВА, 

наши спецкоры.

Л е н и н е ц
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Впереди — коммунисты
Н А Ш А  партийная ор

ганизация насчиты
вает 69 коммунистов. Из 
них в сфере производ
ства трудятся 44  чело
века, Они обеспечивают 
авангардную роль пар
тийной организации, ве
дут за собой беспартий
ных.

Тракторную бригаду 
№ 1 уже много лет воз
главляет коммунист В. П. 
Ермаков. Это инициатив
ный товарищ, хороший 
организатор производст
ва, справедливо требова
тельный к подчиненным. 
Возглавляемая им брига
да в 1970 к в этом году 

передовая в колхозе, 
по всем показателям 
растениеводства. Первой 
она провела весенне-по
левые работы па площа
ди 3441 гектар. Первой 
закончила хлебоуборку, 
посев озимых на площа
ди 1670 гектаров. З а 

вершен подъем зяби на 
1468 гектарах, полно
стью заскирдована соло
ма. Заложено 1000 тонн 
сенажа.

Этой бригаде в День 
работника сельского хо
зяйства вручены перехо
дящие Красные знамена 
колхоза, ' денежная пре
мия, а В. П. Ермакову 
на районном совещании 
передовиков сельского 
хозяйства вручен цен
ный подарок.

В любом деле впереди 
были коммунисты брига
ды. Это трактористы 
Л. Г. Ивахин, В. И. Ва
сильев— член РК  КПСС, 
П. И. Гладков, Н. А. 
Исаев, которые выполня
ли нормы на 1 1 0 — 120 
процентов. Тракторист
А. Г. Ивахин работал и 
на севе, и на заготовке 
силоса, прессовал солому, 
везде показывая обра
зец в труде.

В этой бригаде хоро
шо организовано соцсо
ревнование, ежедневно 
вывешиваются листки 
показателей, бюллетени. 
Партгруппа бригады всег 
да собирает коллектив, 
намечает планы работы, 
обсуждает нарушителей 
дисциплины. И результа
ты налицо: бригада со
брала зерновых по 18,5 
центнера с гектара, а 
средняя урожайность по 
колхозу — 16,9 центне
ра, зеленой массы — по 
100 центнеров, средняя 
по колхозу — 80 цент
неров с гектара.

В честь первой трак
торной бригады поднят 
флаг трудовой славы, 
многие коммунисты наг
раждены ценными подар
ками. Почетными грамо
тами. Их имена занесе
ны на Доску почета.

Бригаду №  2, некото
рое время возглавлял

В. И. Бегунов. Руково
дил он ею плохо, дисцип 
лины не было. Партком 
решил укрепить этот 
участок. Бригадиром на
значили коммуниста 
Л. К. Остермюллера, а 
учетчиком — коммунис
та В. Г. Беспалова. Веко 
ре в бригаде был наве
ден порядок. Этот кол
лектив успешно провел
сев яровых, уборку, по
сев озимых и своевре
менно подвез сено к
местам зимовки скота. 
Кроме того, бригада ос
воила на местном стоке 
200 гектаров поливных 
земель. И опять впереди 
были коммунисты —
А. В. Нефедов, В. И.
Полубедов, В. Г.’ Стука- 
лов и другие.

Многое сделали для ос
воения орошаемых земель 
на местном стоке комму
нисты А. Чихиркин, 
М. Бендерсков. Они не 
только помогли приобре.
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В решениях XXIV съезда КПСС много вни
мания уделяется дальнейшему развитию оро
шаемого земледелия, лучшему использованию 
имеющихся поливных земель.

Стремясь помочь хлеборобам района в по
лучении на орошаемых землях гарантирован
ных урожаев всех сельскохозяйственных 
культур, редакция газеты «Ленинец» плани
рует дать серию материалов под рубрикой 
«Хлеб и вода». Мы приглашаем специалистов 
сельского хозяйства, земледельцев выступить 
на страницах газеты, поделиться опытом воз
делывания сельхозкультур на орошаемых 
землях, рассказать о проблемах, которые 
должны решить хлеборобы по повышению 
урожайности всех сельскохозяйственных куль
тур на орошаемых землях.

Первое слово предоставляем бригадиру вто
рой комплексной бригады овоще-молочиого 
совхоза «Волгодонской» А. И. Бесталанному.

вали оольшие площади 
многолетними травами, но 
за сезон делали не более 
двух укосов их и получа
ли 15 — 20 центнеров се
на с гектара.

Теперь под многолетние 
травы на орошении мы 
отводим каждый год в 
среднем около 200 гекта
ров. И получаем с трех
четырех укосЬв 8 0 — 100 
центнеров первоклассного 
сена с гектара.

Эффективно использо
вать воду нам помогает 
и государство. Оно снаб
дило нас совершенной по
ливочной н другой техни
кой. Это дает нам позмож-

ЕСЛИ вам придется 
побывать на землях на
шей бригады в летне
осеннюю пору, то вы не 
сможете не обратить вни
мания на густозеленые с 
высокими стеблями план
тации кукурузы, посевы 
многолетних трав, на соч
ную зелень овощных и 
бахчевых культур, на вы
сокие с тяж елым коло
сом массивы пшеницы и 
ячменя.

Это сейчас. Пятнадцать 
лет назад на землях брига 
ды была иная картина. В 
эту же пору можно было 
видеть блестевшие со
лонцы, редкую полупу
стынную растительность, 
низкорослые с малым ко
лосом хлеба. Трудно прихо 
дилось нам тогда бороться 
за высокий урожай. Ч а
стые засухи сводили на 
нет труд земледельцев. А 
о выращивании овощей, 
тогда и мечтать не могли.

Все изменилось, когда 
на земли бригады при
шли живительные струи

ф  Х Л Е Б  И  В О Д А

Живительные струи
из Волгодонского маги
стрального оросительного 
канала. Теперь мы каж 
дый год собираем высо
кие урожаи не толь
ко хлеба, но и других 
сельскохозяйст в е н н ы х  
культур.

Не сразу далась нам 
победа. Первое время не 
хватало опыта, не было 
специальной техники.

Но это уже позади. Ес
ли в первые годы с каж 
дого гектара на орошении 
мы собирали по 2 0 — 25 
центнеров зерна, по 5 0 —- 
60 центнеров овощей с гек 
тара, то сейчас на поливе 
мы получаем в среднем по 
3 5 — 40 центнеров полно
весного зерна с гектара.

А как увеличились сбо
ры сена! Раньш е мы засе-

ность сразу же после убор 
ки урожая произвести 
влагозарядку почвы, вспа
хать ее, в лучшие сроки 
посеять озимые культуры 
и вновь полить их. С вес
ны до созревания колоса 
на каждый гектар зерно
вых культур даем за каж 
дый из трех поливов по 
6 0 0 — 800 кубометров во
ды.

Немаловажную роль в по
вышении урожайности зер 
новых и других культур 
имеют минеральные удоб
рения. Поставки их так
же с каждым годом увели
чиваются. Осенью, вместе 
с севом, перед поливом 
на участки, занятые ози
мой пшеницей, вносим 
полтора-два центнера су-

лывания, но и за счет 
внедрения лучших райони
рованных высокоурожай
ных сортов зерновых куль 
тур. В этом году на 19 
гектарах мы впервые вы
растили озимую пшени
цу сорта «аврора». С каж 
дого гектара собрано по 
47 центнеров зерна. 
Осенью этого года весь 
озимый клин засеян толь
ко первоклассными семе
нами этой пшеницы. Зер 
на засеяны в хорошо ув
лажненную и удобренную 
почву в лучшие агротех
нические сроки. Они дали 
отличные всходы, которые 
хорошо развиваются.

Значительно выросли и 
сборы гороха. Если рань
ше мы получали на каж 
дом гектаре 10— 12 цент-

сти трубы и оборудова
ние, насосные станции, но 
н в быстрые сроки смон
тировать их. Это позволи
ло освоить более 300 гек
таров поливных земель.

Результаты  полива ска 
зались уже этой осенью. 
Зеленой массы кукурузы  
на орошаемых землях по
лучено по 300 центнеров, 
лука — по 200 и озимой 
пшеницы — по 40 цент
неров с гектара.

Следуя примеру ком
мунистов, беспартийные 
такж е добиваются хоро
ших результатов в рабо
те.

Так, скотники Ю. Б а 
ранов, А. Поляков, 
В, Шкиль и другие на 
откорме крупного рога
того скота получают 
привесы до килограмма. 
Доярка П. В, Ермакова 
надоила по 2250 кило
граммов молока на ф у 
ражную корову при пла

не 1950 килограммов, 
У старшего кабана В, Е. 
Фролова настриг шерсти 
в среднем по отаре со
ставил по 5,2 килограм
ма.

В целом труженики 
колхоза под руководст
вом партийной органи
зации добились в этом 
году неплохих успехов, 
перевыполнив планы 
продажи государству м я
са, молока, шерсти, ово
щей, винограда.

Сейчас партийная ор
ганизация работает над 
тем, чтобы хорошо про
вести зимовку скота и 
не снизить продуктив
ность животных. Для 
этого на работу в живот
новодство направлены на 
период зимовки комму
нисты А. А. Кузнецов,
A. Д. Скородов, Е. и! 
Маркин, А. В. Нефедов,
B. И. Полубедов и мно
гие другие.

П БЕЛЮЧЕНКО, 
секретарь парткома 

колхоза имени 
Карла Маркса.

перфосфата, весной также 
подкармливаем растения 
аммиачной селитрой и су
перфосфатом.

Все это и дало нам воз
можность добиваться на 
каждом гектаре высоких 
сборов озимых и яровых 
зерновых колосовых куль
тур.

Но достигнутый рубеж 
нас не устраивает. В те
кущем пятилетии хлеборо
бы бригады наметили по
высить урожайность зер
новых культур на каждом 
гектаре не менее чем на 
10 центнеров. Сделаем 
это не только за счет улуч 
шения агротехники возде-

неров зерна этой культу
ры, то в нынешнем году 
за счет улучшения ис
пользования воды уро
жайность гороха возросла 
до 22,1 центнера зерна с 
гектара.

В бригаде немало опыт
ных трудолюбивых земле
дельцев. Взять хотя бы 
машинистов дождеваль
ных машин Е. И. Никола
ева, И. С. Вишневского, 
А. Я. Карпинского, И. И. 
Серко. С ранней весны и 
до глубокой осени они по
стоянно находятся в поле. 
Хорошо знают сроки по
ливов данной культуры, 
нормы полива, там, где 
нужно, обязательно про
явят инициативу и добь
ются того, чтобы к момен
ту сбора урожая колос 
был полновесным.

С юных лет начали тру
диться в бригаде тракто
ристы А. Киреев, В. Те- 
решкин и другие. Не было 
случая, чтобы они затяну
ли подготовку почвы под 
озимые культуры, взмет 
зяби или работы по уходу 
за зерновыми колосовыми 
и пропашным культурами.

Только с похвалой мож
но отозваться о наших 
комбайнерах А. Хухлаеве, 
Т. Носове, С. Егорове и 
других. Они никогда не 
дадут упасть колосу, убе
рут урожай в лучшие сро
ки и без потерь.

В общем, у нас есть все 
для того, чтобы к концу 
пятилетки получать ози
мой пшеницы с гектара до 
5 5 — 60 центнеров, ячме
н я — до 45 центнеров.

В районной школе партийно-хозяйственного актива
В Ц им лянске начала 

свою работу трехгодичная 
ш кола партийно-хозяйствен  
ного акти ва . Слуш атели ее 
—  председатели колхозов, 
директора совхозов, руко
водители предприятий, спе
циалисты  сельского хозяй 
ства и  пром ы ш ленны х 
предприятий. Руководите

лем ш колы утверж ден сек
ретарь РК КПСС II. п. 
Помогайбин.

В основу программы 
ш колы  полож ено глубокое 
изучение реш ений и м ате
риалов XXIV съезда КПСС, 
акту альн ы х  вопросов тео
рии и п ракти ки  ком м уни
стического строительства,

разработанны х в Отчетном 
докладе Л. И. Б реж н ева и 
резолю циях XXIV съезда 
партии.

Внимание слуш ателей бу
дет сосредоточено такж е на 
экономической подготовке 
и овладении навы кам и уп 
равл ен и я  социалистическим  
производством и политиче

ской работе в массах.
На первом занятии , сос

тоявш ем ся 2 5  октября, с 
началом  учебного года слу
ш ателей поздравила второй 
секретарь РК КПСС Л. И. 
Л уцевич.

С лекцией  «XXIV съезд 
КПСС об особенностях сов

ременного кап итализм а и 
дальнейш ем углублении об
щего его кр и зи са»  вы сту 
пил преподаватель Ростов
ского медицинского инсти
тута  Г. В. Гутман. Об осно
вах  трудового законодатель 
ства р асск азал  прокурор 
района Н. В. Самохин.

•  ИДЕТ ПОДПИСКА

По воле 
волн
Два м есяца продолж ается 

подписка на газеты  и ж у р 
налы  на 1 9 7 2  год. Срок 
нем алы й. Но в колхозе име
ни Ленина все ещ е наде
ю тся на «потом».

П артийная организации 
колхоза с первы х дней под
писной кам пании  не органи
зовала пропаганду печати , 
не определила общ ествен
ны х распространителей . Р а 
боту по подписке ведет 
только отделение связи .

Поэтому и слож илось т а 
кое неудовлетворительное 
полож ение с распростране
нием периодической печати . 
Например, на  газету  «П рав
да» подписалось всего 32  
человека. Л ведь в хозяй 
стве одних коммунистов —  
1 1 7 . «Комсомолец» вы писа
ли всего 44  человека, из 
них только 1,5 —  комсо
мольцы (а  в хозяйстве 40  
членов ВЛКСМ). На «Л ени
нец» в колхозе подписались 
2 1 3  человек.

Плохо идет подписка на 
партийны е издан ’̂ - т ^ - ^  
данным ее можно*3 л , <
ЧТО В Х 0 3 Я Й £ Т > ' ^ % , 7

коммунистов, 
ни политинформаторов";' 
слуш ателей  ш кол полить _ 
ского просвещ ения. В ы пи
сано всего лиш ь по одному 
экзем пляру  ж урналов  «А ги
татор» , «П артийная ж и зн ь»  
И ни одного —  из ж у р н а 
лов «К ом мунист», «П оли
тическое самообразование»

П артийной организации 
колхоза имени Л енина сле
дует серьезно задуматьс* 
над проведением подписки 
дать ей  целенаправленно! 
движ ение. К аж дая колхоз
н а я  сем ья не долж на ос
таться  н а  будущ ий год бег 
необходимых изданий пери 
одической печати .

Л. РУППЕНТАЛЬ.

Л е н и н е ц ^
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Гость us 
Венгрии

В Волг О  Д  О  II  С I! о  м  

овоще.молочном сов
хозе тепло прошла
встреча с гостем из 
Венгерской Народной 
Республики. Х озяйст
во посетил замести
тель председателя 
облисполкома одной 
из областей Венгер
ской Народной Р ес
публики, доктор сель- 
скохозяистве н н ы х 
наук Янош Фельдва-
Р".

Вместе с предста
вителями Ростовского 
треста овощесовхозов 
и руководи т е л я м и 
совхоза Янош Фельд- 
вари осмотрел внут
рихозяйственную оро
сительную систему и 
гидросооружения вто
рой огородной брига
ды, а такж е Нижне- 
Донской магистраль
ный канал.

Большой интерес 
вызвала у гостя, как 
специалиста по ороше
нию, практика совхоз
ных огородников, вы 
ращивающих богатые 
урожаи овощей. Хоро
шую оценку дал уче. 
ный осмотренным им 
плантациям капусты.

Янош Фельдвари 
ознакомился также 
с городами Волгодон
ском н Цимлянском, 
побывал ' на Цимлянс. 
кбй ГЭС, на плотине, 
осмотрел такж е судо
ходный канал, шлю
зы, совхозный пионер 
ский лагерь «Чайка».

В заключение ветре 
чи, директор совхоза 
Н. В. Полуян и сек
ретарь парткома В. П. 
Клейменов, рассказа
ли гостю о работе 
партийной организа
ции и коллектива сов
хоза по выполнению 
решений XXIV съезда 
КПСС, вручили ему 
памятные сувениры.

В книге отзывов 
совхоза Янош  Ф ельд
вари оставил памят
ную запись о своих 

\а га л ?н к я х  от зна. 
«нитва с хозяйством. 

Г В. ПЕТРОВ.

З В У Ч И Т  КОМСОМОЛЬСКАЯ ПЕСНЯ
Во Дворце кул ьту р ы  «Ок

тябрь»  прош ел фестиваль 
Комсомольске - молодежной 
песни. В нем приняли у ч а 
стие ш кольники почти всех 
ш кол Волгодонска.

Первое место среди со
листов присуж дено Ольге 
Коноваловой из второй ш ко
лы  за песню «А леш а». Вто
рое —  учащ ейся  ш колы - 
ин терната Люде Платоновой, 
исполнивш ей песню «Од
наж ды ».

Среди вокальны х  групп 
средних ш кол на первом 
м есте— седьм ая ш кола. .Уча
щ иеся исполнили песни
«Комсомольское слово» и 
« Комсомольцы, вперед ». 
В окальная группа первой 
ш колы  песней из киноф иль
ма «Н еуловимы е мстители» 
завоевали  второе место, на 
третьем  —  вокалисты  вось
мой ш колы  с песней «К рас
н ая  гвоздика» .

Победителем среди вось

милетних ш кол была во
кал ьн ая  группа из спецш ко
лы . В их исполнении про
звучала  песн я «Что такое 
комсомол». На втором ме
сте ш кола-интернат Л? 2.

По окончании конкурса 
второй секретарь ГК ВЛКСМ 
Т. Н ерепелицы на вручила

пооедителям
В.

сувениры . 
ИСТОМИНА, 

заведующая детским 
сектором ДК «Октябрь».

НА СНИМКАХ сувениры 
— победителям (вверху); 
вокальная группа школы 
№ 7 (внизу).

Фото В. Яшина.

« Т ю п ь п а н  » 
в Волгодонсне
Недавно на сцене Дворца культуры «Октябрья выс

тупал ансамбль песни и танца «Тюльпан» Калмыцкой 
АССР. Возглавляет его художественный руководитель, 
заслуженный деятель искусств Калмыцкой ЛССР 
А. Цебеков.

Ансамбль уже имеет свою сценическую историю. На 
его счету несколько зарубежных поездок.

Концерт в Волгодонске начался благопожеланием 
по калмыцкому эпосу «Джанга р». Солистка ансамбля 
JI. Мушанопа исполнила песни «Русь» и «Белый 
снег».

Зрители были восхищены танцевальным мастерст- 
оом, с которым был исполнен калмыцкий народный 
танец «Чичердак» заслуженным артистом РСФСР и 
Калмыцкой АССР Э. Манджиевым, заслуженным ар
тистом Калмыцкой АССР А. Улиновым и Э. Эрендже- 
новым. С успехом выступила женская танцевальная 
группа.

Завершилось выступление «Тюльпана» вокально-хо- 
реографической композицией «В семье единой».

Станица
благоустраивается
С каждым годом хоро

шеет к  благоустраивается 
станица Романовская.
Здесь все больше стано
вится зелешг. цветов, 
асфальтированных дорог.

И жителям станицы Ро
мановской, и приезжим 
трудно добраться в распу
тицу к мельнице. Сейчас 
но переулку Кооператив
ному сделана насыпь, за
возится щебенка. Строи
тельство дороги к мельни
це намечено закончить в 
1972 году, к 300-летшо 
станицы.

И. ПОГОЖЕВ, 
житель станицы.

Романовской.

П О С М О Т Р И Т Е  Э Т О Т  Ф И Л Ь М
Это фильм — о становлении 

молодой советской дипломатии 
нового типа, о зарождении друж е
ских отношений между республи
кой Советов и независимым сво
бодным Афганистаном, о безымян
ных героях невидимого фронта.

...1919 год. В Кабул, столицу 
Афганистана, прибывает первая 
миссия молодого Советского госу
дарства во главе со старым боль
шевиком Сорокиным. У него нет 
опыта дипломатической работы, 
но есть прекрасный опыт ленин
ской школы, уверенность в право
те Своего дела, своей страны, на
стойчивое стремление не только 
овладеть трудным искусством дип.

ломатическои службы, но оыть 
именно советским дипломатом, 

Советской миссии приходится 
работать в крайне тяж елых услови
ях: в стране действует разведка 
империалистических стран. Курс 
молодого афганского эмира на 
сближение и дружбу с Советской 
Россией встречает активное про
тиводействие как со стороны за
падных держав, прежде всего 
Англии, так и со стороны внут
ренней реакции.

Кинофильм «Миссия в Кабуле»
. будет демонстрироваться в кино

театре «Восток» с 1 по 4 ноября.
Р. ТОМАШЕВИЧ, 

директор кинотеатра.

4К а к б у 
двигаться

НА  Д Е М О Н С Т Р А Ц И И  В

д у
колонны

Г О Р О Д Е  В О Л Г О Д О Н С К Е
7 Н О Я Б Р Я  1971 Г О Д А

Волгодонской горком 
партии и исполком горсо
вета депутатов трудящих
ся при рассмотрении по
рядка движения колонн на 
демонстрации 7 ноября 
1971 года учитывали 
Еклад каждого коллекти
ва в выполнение социали
стических обязательств по 
досрочному завершению 
задании первого года де
вятой пятилетки, итоги 
социалистического сорев
нования в честь 54-й го
довщины Великой Ок
тябрьской социалистиче
ской революции.

Н ачнется демонстрация 
в 10 часов на площади 
имени Гагарина.

Колонну возглавляет 
сводный духовой оркестр.

Открывают демонстра
цию колонна юных моря
ков и сводная колонна 
физкультурников.

Д алее следуют колон
ны учащихся города (по 
плану гороно), городских 
профессионально - техни
ческих училищ. За ними 
— коллективы Волгодон
ского химкомбината име
ни 50-летия ВЛКСМ, 
ВНИМСИ11Ж, опытно- 
экспериментального заво
да, лесоперевалочного ком 
бнната, Цимлянских элект 
ричееких сетей, энерго
сбыта, теплоэлектроцент

рали, хлеоозавода, элева
тора, птицекомбината, 
«Рсстсельстроя» (СУ-1, 
А ТБ-1, П М К.92, УПТК, 
участка механизации, 
СУ-2, ПМ К-735, КСМ-5), 
«Главсевк а в с т р о я »  , 
(ВУМС, У Н Р -101 , СУ-31, 
КЭМ, ЮТМ, субподряд
ные организации), треста 
«Волгодонскводст р о я »  , 
порта Волгодонск, Волго
донской конторы связи и 
радионавигации, гидро
сооружений, железнодо
рожной станции Волго
донская и станции Салоп. 
ская, ВАТП, автошколы, 
Д У-890, городской, ин
фекционной и линейной 
больниц, санэпидстанции, 
аптеки, объединения «Пу
шинка» , горбыткомбина- 
та, отделения Госбанка, 
культучрежденнн, типо
графии №  16, химчистки, 
горгаза, РСУ, комбината 
коммунальных предприя
тий и благоустройства, 
управления водоканалн- 
зацнн, домоуправления, 
ОРСа, ВДРП, горторга, 
общепита, гортона, лесо
торгового склада, «Союз
печати», книготорга, охра
ны, герпожкоманды, ГК 
ДОСААФ.
Городская праздничная 

комиссия.

Редактор В. АКСЕНОВ.

ГОЛОВНОЙ УЧ13БН0-КУРС0В0И КОМБИНАТ
ВОЛГО-ДОНСКОГО РЕЧНОГО ПАРОХОДСТВА
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР УЧАЩИХСЯ НА КУРСЫ
рулевых-моторнстов, матросов, судовых поваров.
Учащимся предоставляется общежитие или квар

тира в частном секторе с пропиской в г. Ростове-на- 
Дону, выплачивается стипендия: поварам — 50 руб
лей в месяц, остальным — 00 рублей. Выдается бес
платно рабочая одежда.

Выпускники направляются на суда местных, скоро
стных и транзитных линий. Проработавшие на фло
те не менее одного года н проявившие себя с поло
жительной стороны — направляются на суда загран- 
плавапия.

Срок обучеиия на курсах рулевых-моторпстов и по
варов 3 месяца, матросов — 1 месяц. Курсы работа
ют с 1 ноября 1971 года но 15 апреля 1 \><2 года.

Принимаются мужчины я  женщины не моложе 18 
лет или которым исполнится 18 лет во время учебы, 
с образованием 7—J0 классов, без вступительных экза 
медов. При поступлении, но направлению учкомбн- 
ната, необходимо пройти медкомиссию и предъявить 
лично: паспорт, военный билет или приписное сви
детельство (для вешюобязанных), трудовую книжку 
или справку из домоуправления (сельсовета) о неи
мении трудового стажа, три фотографии размером 
3x4 ем.

ОБРАЩАТЬСЯ: г. Ростов н/Д-1!), I-я  линия, 58-102. 
Телефоны: 58-3-01, 58-8-53, троллейбус 1, -  н трамваи 
1, 12, 3 до остановки «1-я линия».

Администрация.

НАШ  АДРЕС: г. Волгодонск, улица Волгодон
ская, 20, редакция газеты  «Ленинец».

ТЕЛЕФ ОНЫ : редактора — 26.31; зам. редакто
ра, ответственного секретаря, отделов промышлен
ности и писем — 24.24; сельхозотдела — 26-44; 
бухгалтерии — 24-49; типографии — 24-74,

Гмета выходя* м  «торнна,
д о л г ,  « « « а д  я

S B  I Типография Ms 16 Ростовскою областного управления по печати г, Волгодонск. Заказ № 1.367. Тираж 12.703,
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http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/
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